

Erste Infos zum Benefizkonzert 2013

26.10.2012 07:32 von Rechner Uli (Admin)



Wir (Thilo, Michael (Kollege von Tillo) und Klaus) fahren am Samstag den 13.10.2012 mit der S-Bahn zur Fässerübergabe (3 Stück - supertoll von Michael lackierte) nach Heidelberg.

Dort haben wir Alex, ein Mitglied der Band Dirty Deeds(AC/DC-Stücke) und Jürgen, den interessanten Inhaber des bekannten und reizvollen Zuckerladens in HD Plöck 52 getroffen.

Durch die Mithilfe von Jürgen haben wir inzwischen eine über 90% Zusage der Band, welche wir als Headliner für das Event im kommenden Jahr geplant haben.

Die Fotos zeigen Alex (links) und Jürgen (rechts), sowie Thilo und Klaus bei der angesprochenen Fassübergabe.

Danach gings, natürlich auch noch kurz in eine Kneipe und mit der letzten S-Bahn wieder zurück in die Heimat.

Nun hoffen wir, das es klappt !!

Infos zu Dirty Deeds gibts unter: <http://www.dirty-deeds.net/>

Gruß, euer Klaus



Alex und Jürgen von den dirty-deeds